
３月:静大の鳥畑教授を迎え「やっぱ

り危ない横浜IRカジノ」オンライン

番組を党市議団インターネットTVで。

３月:特養ホーム「泉

の郷日野南」の開所

式に参加。

４月:核兵器禁

止条約に参加

する政府を求

める宣伝。

４月:港南公会堂が

完成し内覧会参加。

４月:米軍基地跡地への新交

通「上瀬谷ライン」について

国土交通省と懇談・調査。

５月:山下ふ頭調査。

５月:体験者から横浜

大空襲のお話を聞く。
６月:日野川水害地域

で懇談と現場調査。

６月：港南土木事務所

に区民要望を提出。 ７月:崖崩れ現場調査。

港南・南・西・金沢区。

７月:金沢区

旧長濱検疫所

調査。
８月:地下鉄上大岡駅エレ

ベーター設置工事始まる。

８・９月:横浜

市長選挙結果

報告。

10月:山中竹春横浜市長に、

各種団体・市民からの要望

をまとめ、新年度への要望

として手渡しし、４副市長

も共に懇談を行った。

10月:横浜市会がん

議連の一員として、

リレー・フォー・

ライフに参加。

11月:全員喫食の中学校

給食・第６波に備えるコ

ロナ対策・上瀬谷ライン

の中止を求める申し入れ

を各局へ行い懇談。

10月:市会決算特別

委員会で、通学路の

安全対策・災害に強

い街づくり等で質問。

11
月:

芹
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12月:年末年始 区消防団特別警

ら活動への激励(港南区消防団

長・区長・港南消防署長・町内

会長の方々等による)に参加。


